

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Behindertenbeirates vom 24.05.2022

Öffentlicher Teil

TOP . Wahl eines Vertreters aus dem Beirat für Menschen mit Behinderung für die Konferenz Alter und Pflege

Frau Gleiß erläutert, dass bislang Frau Utsch-Asbach vom Beirat für Menschen mit Behinderungen als stellvertretendes Mitglied in der Konferenz Alter und Pflege entsandt war. Nach der Kommunalwahl sei allen Organisationen, die in der Konferenz vertreten sind, die Gelegenheit gegeben worden, ihre entsandten Mitglieder auszutauschen. Herr Wewer hatte in einer der letzten Sitzungen mitgeteilt, dass er gerne in der Konferenz mitarbeiten würde. Frau Utsch-Asbach habe hierüber Gesprächsbedarf gehabt. Da bei der heutigen Sitzung weder Herr Wewer noch Frau Utsch-Asbach anwesend sind schlägt Frau Gleiß vor, den Tagesordnungspunkt zu vertagen.

Herr Wirth und alle Anwesenden erklären sich damit einverstanden.